

DEPORTES | Fútbol

Al Priego CF se le escapa la victoria en Espejo en el tiempo añadido

Los prieguenses pierden la ventaja en la tabla y son colíderes con el Alcolea

Redacción

Miércoles 21 de diciembre de 2022 - 13:16



El Priego C.F. dejó escapar tres puntos en el partido que abría la segunda vuelta de la competición en la Segunda Andaluza cordobesa ante el Villa de Espejo, donde en el tiempo añadido encajó el tanto del empate a cuatro, que a la postre sería definitivo.

El conjunto prieguense visitaba al Villa de Espejo con la vitola de campeón de invierno, y pronto se le puso el partido cuesta arriba, ya que a los tres minutos de juego Sergio Marín marcaba en propia meta, adelantando al cuadro local.

En el minuto 20, un nuevo gol en propia puerta, obra de Raúl Cáliz, aumentaba la diferencia del Villa de Espejo y ponía las cosas aún más difíciles para los jugadores de Manuel Calvo.

Aún así, el Priego no se vino abajo y la reacción llegó al filo del descanso, donde Francisco Cañadas con un doblete, devolvería la igualdad al marcador, finalizando el primer acto con empate a dos.

Tras la vuelta de vestuarios volvió a ponerse por delante, pero un doblete de Miguel López pondría por delante al cuadro prieguense a falta de veinte minutos para el final.

En el tiempo añadido, el local Rafael Gallardo truncó la victoria prieguense, colocando el cuarto tanto local, dejando el marcador en empate a cuatro y reparto de puntos.

Tras este resultado el Priego pierde el primer puesto de la tabla, pasando ahora al CD Alcolea, aunque comparte el liderato con el equipo capitalino, en la que ha sido la última jornada liguera del año.

El cuadro prieguense volverá a la competición tras las fiestas navideñas, recibiendo el 8 de enero al CD Colonia de Fuente Palmera, equipo que actualmente se encuentra en la sexta posición de la clasificación.